

Der erste Lauf fand am 11. April in Kallmünz statt.

Die Distanzen - Halbmarathon, 10 km und auch wieder der 5 km Lauf wurden angeboten, sowie die Schülerläufe.

Viele Spitzenläufer traten an den Start, denn Kallmünz ist sehr beliebt.

Alle Läufe starteten am Marktplatz und der 5 km Lauf war der 2.-letzte Lauf am Nachmittag, an dem auch Hilke teilnahm. Sie war dies mal die Einzige, die den TV Waldmünchen vertrat.

Das Laufwetter war gut und die Strecke ist sehr schön. Erst ging's durch die Altstadt, denn am Naab-Fluss entlang bis zum Wendepunkt und dann zurück. Sogar Musik war diesmal auf der Strecke zu hören. Hilke erreichte das Ziel in 33:45 Min

Bemerkenswert war wieder die reiche Verpflegung, die die Läufer nach dem Lauf erhielten - mehrere Obstsorten, sowie Getränke und Kuchen Brezeln, Erdnüsse usw.

Die Läufer werden hier richtig verwöhnt !

